



IPRO-Support

winIPRO Schattenserver

Was tun, wenn der Server ausfällt?

Mit zunehmender Integration der EDV in den Betriebsablauf steigt auch das Risiko, nach einem Serverausfall nicht oder nur eingeschränkt weiter arbeiten zu können. Deshalb gibt es jetzt den IPRO Schattenserver, eine Lösung, die dafür sorgt, dass im Falle eines Serverausfalls das ganze Netzwerk als Auskunftssystem weiter betrieben werden kann.

Die Daten, die dabei zur Verfügung stehen, entsprechen der letzten Datensicherung auf dem Schattenserver.

Der Schattenserver selbst ist eine normale Workstation, die von IPRO so vorbereitet wird, dass sie bei Ausfall des Servers als Ersatzserver fungieren kann. Die Lokalauspielung vom Server auf den Schattenserver erfolgt im Normalfall jede Nacht, damit die im Fehlerfall zur Verfügung stehenden Daten möglichst aktuell sind.

Die Fakten:

- ▶ Der Schattenserver wird vom IPRO-Berater eingerichtet – inklusive der Lokalauspielung.
- ▶ Die nötigen Softwarelizenzen für die winIPRO Datenbank und die funktionsfähige Übergabe nach ausführlichem Test sind im Preis enthalten.
- ▶ Im Falle des Serverausfalls kann die IPRO-Hotline alle Programmfunktionen, die auf den Server zugreifen mit einem Handgriff auf den Schattenserver umleiten. Damit ist der Betrieb der gesamten Anlage als Auskunftssystem möglich.
- ▶ Die Lokalauspielung sorgt dafür, dass im Fall der Fälle alle Daten des Vortags zur Verfügung stehen.
- ▶ Der Schattenserver gewährleistet, dass Sie bis zum Ersatz der Servers an allen Arbeitsplätzen ein Auskunftssystem nutzen können.



winIPRO Schattenserver

Er ist da, wenn beim Server nichts mehr geht.

IPRO INTERNATIONAL



Mehr Infos zum Thema Schattenserver erhalten Sie von Ihrem IPRO-Berater.